

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Eneida : les travaux de réhabilitation avancent rapidement

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

La première dame, Sylvia Bongo Ondimba, attache une importance capitale à l'éducation des jeunes, et encore plus à celle des plus fragiles. C'est la raison pour laquelle, sous son impulsion, une cure de jeunesse est en cours au sein de l'École nationale pour enfants déficients auditifs (Eneida), située à Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville. "Il n'y a pas de temps à perdre car, les nouveaux locaux doivent être prêts pour accueillir les élèves à la rentrée en novembre", insiste-t-elle. Accompagnée des ministres de l'Éducation nationale, Patrick Mouguiama Daouda, et des Affaires sociales, Prisca Koho épouse Nlend, ainsi que la ministre déléguée à l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq, l'épouse du chef de l'État s'est rendue sur les lieux le 3 septembre dernier.

C'était pour se rendre personnellement compte de l'évolution des travaux qui, il faut le souligner, avancent bien et rapidement.

Cette réhabilitation vise à offrir à l'ensemble des apprenants et enseignants de cet établissement spécialisé, un cadre de travail agréable. À partir de la prochaine rentrée scolaire, l'Eneida intégrera le projet de l'École de l'égalité des chances de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille (FSBO). Les axes de ce projet visent notamment à offrir un environnement scolaire sécurisé et accueillant, à mettre en place un programme éducatif innovant axé sur l'excellence, et à promouvoir l'éducation inclusive.

Notons que la FSBO s'est engagée, depuis sa création en 2011, à offrir un environnement de vie décent aux pensionnaires de cette école spécialisée. Le 29 juillet dernier, la Fondation de l'épouse du président de la République avait annoncé la prise en charge des soins ORL



La première dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba, ainsi que les trois membres du gouvernement suivant les explications des techniciens.

(Oto-rhino-laryngologie) des 24 enfants pensionnaires. Et grâce à ce formidable coup de pouce, 23 élèves de l'Eneida ont déjà été appareillés, et ils bénéficient d'une rééducation orthophonique.

Le clin d'œil de *Lybek*



Second tour du baccalauréat : les candidats fixés sur leur sort aujourd'hui

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

APRÈS l'admission d'office au premier tour de la session 2020 du baccalauréat 2020 des 6 375 candidats du baccalauréat général, et des 649 du baccalauréat technique, c'est ce jeudi, en fin de journée, que les différents candidats admissibles seront fixés sur leur sort. Selon le ministère de l'Éducation nationale, les résultats seront donnés par voie numérique et de presse. Crise sanitaire oblige.

"La délibération sera la même que celle de la semaine dernière, on procédera par voie dématérialisée, c'est-à-dire via nos sites internet et sur l'application mobile; et par la suite dans le quotidien l'Union", rassure une source au ministère. Au lendemain de la



Les élèves recevront leurs résultats ce jeudi.

proclamation des résultats du premier tour du baccalauréat à travers les différents canaux numériques utilisés par le ministère de l'Éducation nationale, dans le souci de limiter les risques de contamination au nouveau coronavirus, les candidats admissibles ont planché, depuis dimanche dernier, sur les épreuves orales du second tour.

Dans un contexte toujours marqué par la crise du Covid-19, ces épreuves se sont achevées, hier en fin de journée, sur l'ensemble du territoire national. Si la méthode de délibération des résultats choisie par les autorités compétentes demeure la même, les candidats espèrent ne pas revivre les couacs observés vendredi dernier.